

Sehr geehrte Frau Ministerin Schmitt,

sehr geehrte Gäste,

der Tourismus zählt in der Verbandsgemeinde Zell (Mosel) zu den wichtigsten Wirtschaftsfaktoren. Deshalb bin ich sehr stolz, Ihnen heute gemeinsam mit Geschäftsführer Yannick Jaeckert und Herrn Stadtbürgermeister Döpgen als weiteren Gesellschafter der Zeller Land Tourismus GmbH, eine der modernsten Tourist-Informationen in Rheinland-Pfalz vorstellen zu dürfen und unseren Gästen und allen Informationssuchenden im Zeller Land eine in die Zukunft gerichtete Tourist-Information mit interaktivem Erlebnisraum präsentieren zu können.

Die neue innovativ gestaltete Tourist-Information bietet dem Gast die Möglichkeit und das Erlebnis, sich persönlich, virtuell und digital bestmöglich über alle Attraktionen an Mosel und Hunsrück zu informieren und somit den gewünschten Urlaub nach den eigenen Vorstellungen zu erleben und zu genießen.

Die Vielfalt unserer Gäste und Urlauber hat sich in den letzten Jahren sehr gewandelt. Es gibt nicht nur den „einen Gast“, der im Null-Acht-Fünfzehn-Verfahren bedient werden kann.

Unsere Verbandsgemeinde zieht Gäste an:

- aus nah und fern,
- aus Deutschland und dem Ausland,
- junge Familien aber auch ältere Gäste
- Wanderer, Fahrradfahrer und Wassersportler,

- Motorradfahrer, Wohnmobilmfahrer,
- Weinliebhaber, Genussmenschen,
- Natur- und oder Moselliebhaber...

Die Liste ist unendlich lang und vielseitig. All diese Besucher unserer schönen Verbandsgemeinde Zell (Mosel) wollen ihren ganz besonderen und erholsamen Urlaub verbringen. Dafür muss die Tourist-Information in jeder Hinsicht gut aufgestellt sein.

Die Internetseite muss informieren, aber auch alle Urlauber mit ihren unterschiedlichen Vorstellungen ansprechen. Die Zusammenarbeit mit den Gastgebern muss gut organisiert sein, über das Deskline-System vermarktet und stetig aktualisiert werden, ansprechende Prospekte gestaltet werden und, und, und.

Dazu gehört natürlich auch eine Tourist-Information in Räumen, die den Gast ansprechen, die ihn begeistern und animieren, sich viel über unsere Region zu informieren, um dann das passende Angebot zu finden und sich rundum wohl zu fühlen. Deshalb danke ich an dieser Stelle allen, die diese Neugestaltung möglich gemacht haben; allen voran bei Ministerin Daniela Schmitt für die Bewilligung der nötigen Finanzmittel!

Vor mehr als 10 Jahren wurde die Zeller Land Tourismus GmbH gegründet. Verbandsgemeinde und Stadt vermarkten unter einem Dach erfolgreich unsere Region.

Unseren Erfolg verdanken wir der Qualität der Angebote, dem guten Service, dem Eingehen auf Kundenwünsche und dem schnellen Reagieren auf neue Trends. Das setzt viel Erfahrung voraus, große Kompetenz und den Mut zu Neuem. Genau darüber verfügen Yannick Jaeckert und sein Team der Zeller Land Tourismus GmbH. Sie engagieren sich stets mit großem Einsatz, viel Kompetenz und Innovationskraft für

den Tourismus. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken. Machen Sie weiter so!! Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei der Arbeit in den neu gestalteten Räumen.